

Kippel⁰¹

EMPRESA

Snapchat escoge la bolsa de Nueva York para su salto al parqué

El anuncio oficial de la salida a bolsa de Snap, matriz de Snapchat, podría producirse la semana que viene.

30 ENE 2017 — 19:59

POR KIPPEL01



Snapchat calienta motores para su salida a bolsa. **Snap**, la matriz de la compañía, ha escogido el New York Stock Exchange (Nyse) para preparar su saltó al parqué. Se prevé que el grupo estadounidense presentará el comunicado oficial de su oferta pública de venta a finales de semana.

Fuentes del sector señalan que la valoración de la compañía podría oscilar entre 20.000 millones y 25.000 millones de dólares. En los últimos meses, **Snapchat** ha cerrado numerosos acuerdos y ha abierto nuevas oficinas en el mercado europeo. La empresa también ha lanzado un nuevo producto, Spectacles, unas gafas inteligentes que permiten grabar vídeo, según *CNBC*.

Pese a la buena evolución de **Snapchat**, **Facebook** le está pisando los talones. La compañía de **Mark Zuckerberg** ha dado un giro a **Instagram** con el lanzamiento de Live, que permite reproducir vídeos en directo a todos sus seguidores.

1/1

<https://www.kippel01.com/empresa/snapchat-escoge-la-bolsa-de-nueva-york-para-su-salto-al-parque.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.